

Protokollanlage 3 zu TOP 4

Anfrage im Rahmen der Einwohnerfragestunde
Gemeindevertretung, Sitzung am 28.6.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe Fragen zu der RAD.SH.

Die RAD.SH ist eine kommunale Arbeitsgemeinschaft zur Förderung des Fuß- und Radverkehrs in Schleswig-Holstein. Sie wurde am 28.3.2017 gegründet. Zudem wird sie im Koalitionsvertrag der aktuellen Landesregierung erwähnt: „Wir werden Schleswig-Holstein fahrradfreundlicher gestalten. Dazu werden wir eine Landesstrategie zur Förderung des Radfahrens zügig entwickeln und dabei auch die Erfahrung von RAD.SH berücksichtigen.“ (Koalitionsvertrag 2017 – 2022 von CDU, Grünen, FDP, Seite 51).

RAD.SH will Erfahrungen austauschen, Planungsleistungen bündeln, Fördermittel einwerben, Kampagnen für den nicht motorisierten Verkehr anschieben und Verwaltungen unterstützen. Die Mitgliedschaft in der Arbeitsgemeinschaft ist auch ein Bekenntnis der Mitglieder zur Mobilität mit dem Rad und zu Fuß.

Die ordentliche Mitgliedschaft steht offen für:

- kommunale Gebietskörperschaften
- Ämter
- Kommunale Zweckverbände
- Kommunale Eigenbetriebe
- Kommunale Gesellschaften
- Gemeinsame Kommunalunternehmen

Gründungsmitglieder sind die Entwicklungsagentur für den Lebens- und Wirtschaftsraum Rendsburg AÖR, Gemeinde Timmendorfer Strand, Kreis Segeberg, die Städte Kellinghusen, Kiel, Mölln, Neumünster, Niebüll, Norderstedt und Preetz.

Frage:

Ist diese Institution in Moorrege bekannt?

In welcher Weise hat sich das Amt Moorrege / die Gemeinde Moorrege mit dem Beitritt zu RAD.SH beschäftigt?

Wie stehen die genannten Institutionen in Moorrege zu den Zielen von RAD.SH?

Ist ein Beitritt zu RAD.SH beabsichtigt?

Neben der mündlichen Beantwortung hier im Ausschuss bitte ich um schriftliche Beantwortung der Fragen bis zum 1.9.2017.